

# Country Club Talca efectuó homenaje a médicos por ayuda profesional a comunidades vulnerables y adelantó actividades

Con una concurrida comida de homenaje, la institución rotaria reconoció a tres médicos que estas semanas destacaron por sus servicios a la comunidad. En la ocasión, además se presentó la Asociación de Numismática del Maule y destacaron las actividades que desarrollarán en los próximos meses.

El Rotary Club Talca, homenajeó a tres médicos, por las tareas que han efectuado en poblaciones vulnerables. La comida rotaria desarrollada en BANCEN, también vino a estrechar lazos con otras instituciones, pues ese día, la Asociación Numismática del Maule, presentó una exposición y contó a los participantes la serie de iniciativas que han desarrollado durante el año 2025.

En la reunión también participaron tres jóvenes de intercambio estudiantil, provenientes de Estados Unidos, Francia e Italia. Ellas resaltan: «Nos gusta la labor rotaria y la cultura que hay en Talca. También hemos tenido la ocasión de viajar a otras ciudades como Viña del Mar y Valparaíso, que son preciosas. Los chilenos son muy tiernos y acogen a todos por igual. Vamos a aprovechar de conocer Chile, ahora que estamos de vacaciones».

Para **Jonathan Sanchez**, tesorero de la Asociación de Numismática, «esta ocasión es muy relevante, porque es importante para nosotros llevar esta actividad hacia las demás personas. Una de nuestras misiones, es hacer que el coleccionismo



de monedas represente la historia de Chile y el mundo, porque esto, presenta temas religiosos, políticos, sistemas de pago, y ayudan a acercar a la gente a su propia identidad», aseveró.

«Estas instancias nos ayudan a crear lazos más efectivos para aumentar el coleccionismo y hacerlo

valer entre los aficionados. Ahora tenemos amigos de Santiago, Viña del Mar, Concepción, Arica, Punta Arenas y contactos con personas del extranjero, que nos ayudan a conservar y a obtener piezas», manifestó.

Para **Carlos Contreras Troncoso**, miembro y co-fundador de la Asociación de Numismática del Maule, este acercamiento hacia los rotarios es muy importante porque «así proyectamos la actividad hacia la comunidad, siempre con la ayuda del director José Osse. Cabe resaltar que, hicimos 11 exposiciones el año pasado con el interés de mostrar las colecciones, porque somos una institución sin fines de lucro, y nos reunimos en el aprendizaje, para entregarlo a la comunidad en sectores donde necesiten estos conocimientos. En lo particular, me alegro mucho de participar porque era una institución que faltaba en Talca, y queremos llegar a colegios rurales y así poder tener los recursos para movilizarnos en la región. Ahora nos auto financiamos, y es muy difícil,

pero proyectamos exposiciones con el esfuerzo de todos», recalcó.

**Miguel Contreras**, presidente del periodo 2025-2026 del Rotary Club Talca, determinó que «esta fue una ocasión especial de poder relacionarnos con instituciones sin fines de lucro, que nos puedan aportar conocimiento y aprender de ellos, y esta Asociación, nos ofreció poder montar una pequeña exposición con sus billetes y monedas, y a su vez, exponer para contar lo que ellos desarrollan. Para nosotros, esto es conocimiento y fraternidad», acotó.

Respecto al homenaje tributado a los médicos, el presidente de la institución rotaria nos cuenta: «Hace tres semanas hicimos un operativo médico en la comuna de Maule, en el sector de Duao, que se organizó con la Municipalidad, para que fueran seis especialistas y donde se agruparon algunos médicos que no son rotarios, y fue todo un éxito. Se hicieron 150 atenciones de especialidades, como urología, cardiología, medicina general, odontología, y en

esta oportunidad, vamos a darle un reconocimiento a los médicos no rotarios que participaron», acotó.

Según nos dijo Miguel Contreras, «Nos interesa seguir con estos operativos porque es brindarles mayor bienestar a las personas».

Acá de lo que viene en materia de actividades para el Rotary Club Talca, él nos adelantó: «En marzo es el Aniversario del Club ya que cumplimos 98 años. Hacemos un proyecto con una fiesta de celebración, para juntar recursos para el Club. Tenemos en Abril, un reconocimiento a Carabineros y otro a la ciudad de Talca, y en junio, el reconocimiento a la PDI. El 30 de junio, viene el cambio de mando en Rotary», manifestó.

Sobre su trabajo, el presidente acotó que, se va muy contento: «porque estoy en la mitad del periodo y he visto el apoyo de mis compañeros. En el Club actualmente somos 95 personas, 65 rotarios y tres clubes, que nacieron de la institución y que son satélites, que también se suman a nuestras iniciativas. En este minuto somos el Club rotario más grande de Chile. En mi cargo de Presidente he sentido un apoyo tremendo y la carga se hace más liviana cuando se lleva entre manos. Me voy muy contento».

En otra perspectiva, agregó: «Después viene la Comisión Centenario, donde estamos los tres últimos presidentes del Rotary Talca, yo, Lucho Lanzo y Robert Morrison, que nos va a tener ocupado este periodo, viendo proyectos que tengan ese sello. Y es muy probable que en el año del Centenario, sea el macero, o sea el maestro de ceremonias de Robert. Es que me gusta muchísimo el rotarismo».

También nos recordó

que están organizando las Colonias Escolares de Verano. «En este minuto trabajamos con una Escuela, que es la Felipe Cubillos, pero queremos ampliar este tema a más colegios, porque hemos visto la reacción de los niños, que es maravillosa. Los profesores y el director de la Escuela Felipe Cubillos están maravillados, entonces, queremos extenderlo aún más. Hay un proyecto, donde los mismos profesores de esta escuela, pueden estrenar a otros profesores de otros colegios, para tener colonias escolares exitosas. Todavía las actividades se efectúan en el Refugio, que el Rotary tiene en Vilches, porque cuenta con una capacidad para sesenta personas y nuestra idea es transformarlo en un lugar dirigido exclusivamente a las colonias escolares. Queremos poner juegos de cuerda, muros de escalada y otros. Sin duda que lo vamos a recuperar con buenas iniciativas que potencien las actividades con los niños», concluyó.

